

Herren Landesliga Südsüdwest (Bayerischer TTV)

ESV München-Ost : TuS Fürstenfeldbruck
Samstag, 17.02.2024, 18:30 Uhr

ESV München-Ost und TuS Fürstenfeldbruck teilen sich die Punkte

Im Spiel der Herren Landesliga Südsüdwest (Bayerischer TTV) traf der ESV München-Ost am vergangenen Samstag im 13. Saisonspiel auf den TuS Fürstenfeldbruck. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 19:18 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Alexander Kapp, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Gordon Vogt, der seine Spiele allesamt gewann.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Keine Chancen ließen Vogt / Schwarze bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Kornek / Krämer. Da gab es nichts zu rütteln. Thamm / Wengenmayr bekamen danach ihre Gegner Meisinger / Kapp indessen beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Trotz verlorenem ersten Satz drehte anschließend Gordon Vogt das Spiel gegen Thomas Meisinger und gewann 3:1. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Markus Thamm beim 11:4, 11:3, 11:9 gegen Ulf Kornek und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich knapper eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Michael Wengenmayr gewann gegen Alexander Kapp mit 3:2. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Marcel Schwarze nach einer 2:0-Führung gegen Raphael Krämer. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungssatz. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des ESV München-Ost und des TuS Fürstenfeldbruck in die Box. Recht kurzen Prozess machte hingegen Gordon Vogt beim 3:0 mit Ulf Kornek. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 18:8 für Vogt und 9:17 für Kornek seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Markus Thamm bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Thomas Meisinger. Michael Wengenmayr verlor danach sein Spiel gegen Raphael Krämer unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 8:11, 8:11, 7:11. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Marcel Schwarze sein Einzel gegen Alexander Kapp noch mit 12:10, 11:5, 6:11, 9:11, 8:11 im Entscheidungssatz. Durch diesen Sieg weist die Saison-Bilanz von Kapp nun 14 Siege, bei 12 Niederlagen aus. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 09.03.2024 gegen die SpVgg Thalkirchen IV, während der TuS Fürstenfeldbruck am 24.02.2024 gegen den TSV Gräfelfing IV antritt.

Statistik:

ESV München-Ost

Doppel: Vogt / Schwarze 1:0, Thamm / Wengenmayr 0:1

Einzel: G. Vogt 2:0, M. Thamm 1:1, M. Wengenmayr 1:1, M. Schwarze 0:2

TuS Fürstenfeldbruck

Doppel: Kornek / Krämer 0:1, Meisinger / Kapp 1:0

Einzel: U. Kornek 0:2, T. Meisinger 1:1, R. Krämer 2:0, A. Kapp 1:1